

## FORUMS POUR L'ENTOURAGE

### PARTAGE EXPERIENCE CURE

---

Par [Profil supprimé](#) Posté le 20/08/2018 à 12h30

Bonjour, Mon pere est alcoolique de longue date. Il a recemment rechute. Il a decide de partir en cure. Il n'en malheureusement pas a sa premiere. Il garde la volonte de s'en sortir. J'aimerais l'aider a trouver une cure qui lui correspond. Il est souvent revenu de ses cures avec un sentiment mitige. Dans certains centres, toutes les pathologies sont melangees, ce qui a amene mon pere a se retrouve perdu au milieu de tout ca. Avez-vous des retours d'experiences a partager sur des centres adaptes ? Ou pour lequel votre proche ont trouve que la prise en charge etait adaptee ? Merci

### 4 RÉPONSES

---

[Profil supprimé](#) - 20/08/2018 à 21h45

Bonsoir,

Clinique les Bruyères à Letra.

---

[Profil supprimé](#) - 22/08/2018 à 08h16

Bonjour

Mon conjoint est sorti de cure (1 mois) il y a 10 jours.

Je suis étonnée car il n'a pas eu de prescription de médicaments pour l'alcool !!!! Il continue juste à prendre des anxiolytiques.

Pensez vous que c normal ?

Son état est fragile même si la cure c super bien passée.  
J'ai peur qu'il rechute à la moindre contrariété ou angoisse.  
Il se pose bcp de questions depuis hier.

Merci

---

[Profil supprimé](#) - 23/08/2018 à 16h06

Bonjour,

Effectivement, cette situation ne m'etonne pas. A chaque cure, en fonction du medecin, mom pere est sorti avec un traitement different : des fois avec, des fois sans medicament pour l'alcool. Tres complique de s'y retrouver.

Est-ce qu'il voit un addictologue localement ?

Cordialement

---

[Profil supprimé](#) - 23/08/2018 à 17h38

Je confirme qu'il a rechuté à peine 10 jours après sa sortie et 2 jours après nos vacances.

Il a commencé ses journées en ambulatoire où se trouve son addictologue. Sinon pas d'autre non.  
Merci

---